

16 décembre 2021

Mail de la directrice de l'IEP à la directrice de Pacte qui, dans un communiqué du 7 décembre avait accusé Klaus Kinzler de « harcèlement » et « d'atteinte morale violente » à l'encontre de sa collègue Mme X.

Sujet : Réponse à votre message

Destinataires : la directrice de Pacte, Klaus Kinzler, Mme X., la collègue historienne membre de Pacet et défendue par le labo, les membres du groupe de travail, Vincent T., Mme B, chargée de mission « Vie étudiante », Mme X., chargée de mission « Discrimination »

Madame, chère Anne-Laure,

je vous remercie de votre message.

L'un des objectifs de la semaine d'égalité - un projet pédagogique annuel au sein de Sciences Po Grenoble, une des tutelles du laboratoire que vous dirigez - est de susciter des débats. L'équipe pédagogique, les étudiantes et étudiants, tout comme les associations sont profondément attachés à la pluralité des avis et à l'art de la controverse, une des compétences centrales à laquelle Sciences Po Grenoble forme les étudiantes et étudiants.

Il est essentiel que cette controverse se déroule selon les principes du débat démocratique : le respect de l'opinion d'autrui et de sa personne. Dans un établissement d'enseignement supérieur et de recherche que nous sommes, le respect de la pertinence et de la pluralité des recherches en sciences sociales sont centrales. C'est ce respect qui permettra l'ouverture aux mondes, sociales et géographiques qui est la devise de Sciences Po Grenoble.

Ce pluralisme et cette rigueur méthodologique sont, comme vous le soulignez, également la base du fonctionnement du laboratoire de tout premier ordre que vous dirigez, et je m'en réjouis.

J'espère que dans l'avenir, l'intérêt qu'a suscité le projet pédagogique de la semaine d'égalité restera entier auprès du laboratoire.

Bien cordialement

Sabine Saurugger

Directrice